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ESTUDO BÍBLICO #214 - SEXTA-FEIRA, 24 DE JUNHO DE 2022
TEMA: O MISTÉRIO DO ALIMENTO ESPIRITUAL

A SEU DEVIDO TEMPO
Dr. William Soto Santiago

Sexta-feira, 29 de agosto de 1997
Champotón, Campeche, México

Escritura: Deuteronômio 8:1-3

JESUS CRISTO, PODER DE DEUS E SABEDORIA DE DEUS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 20 de dezembro de 2009
Villahermosa, Tabasco, México
 E agora, muitas vezes nos preocupamos mais por nosso corpo que 
por nossa alma; por exemplo: alimentamos nosso corpo com comida 
literal; mas nosso espírito e nossa alma não pode ser alimentado com 
pão, com carne e com outras coisas.
 “Não somente de pão viverá o homem, mas de toda Palavra que sai 
da boca de Deus.” A Palavra de Deus é o alimento para a alma do ser 
humano. Se não recebe esse Alimento, espiritualmente a pessoa morre. 
Vai adoecendo espiritualmente, vai perdendo a fé em Deus e as coisas 
divinas; e quando  vê diz: “Eu não creio em Deus, não sei se existe ou 
não.” Por quê? Porque não se alimentou com a Palavra de Deus, que é 
a que contém essas Vitaminas, esse Alimento, para que a pessoa tenha 
essa fé em Deus; porque “a fé vem pelo ouvir a Palavra de Deus”.
 Uma pessoa que não ouve e que não lê a Palavra de Deus: sua fé 
morreu, morre sua fé.
 Com a Palavra de Deus vem a fé; sem a Palavra, pois se vai a fé (a 
pouquinha que a pessoa possa ter).

AS DAMAS E OS MINISTROS LUTANDO PELO ALIMENTO 
ESPIRITUAL QUE TRAZ O ANJO DE DEUS ENVIADO PARA 
GUIAR AO SEU POVO
Dr. William Soto Santiago
Quarta-feira, 4 de março de 2009
Torreón, Coahuila, México
 Ele é a Palavra, o Verbo. Quando nós comemos a Palavra crendo 
n’Ele, nós estamos comendo a Cristo — em termos espirituais — como 
Alimento para nossa alma.
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 Por exemplo, para a era, diferentes eras, para uma era passada 
(quarta ou quinta era), o alimento espiritual pode estar representado em 
coelhos; para outra era pode estar representado em galinhas; tudo isso 
é muito bom; mas para este tempo final está representado em esquilos, 
que foram criados por Deus e foram caçados e foram usados como 
alimento.
 Cada coisa, cada etapa, e o alimento de cada etapa, está representado 
em algo. E se a alguém soa estranho que esteja representado assim: 
Bom, e quando você se senta à mesa ao meio dia ou na tarde, não 
colocam um pedaço de galinha ou de cabrito ou de carne bovina? 
Portanto, essas coisas físicas são tipo e figura do alimento espiritual. 
Tão simples assim.
 Assim sendo que nossa era também é representada em uma Era de 
Águia, os crentes são representados em águias (vê?), então o alimento 
para as águias está representado em esquilos criados por Deus, esquilos 
dos que se comem.

O QUE VIMOS E OUVIMOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 14 de julho de 1974
Venezuela
 E se as coisas que me fossem reveladas da parte do Senhor, eu 
tratasse de guardá-las para mim e não lhes dar a conhecer, então eu 
estou tomando o Pão dos filhos e comendo isso todinho, e deixando os 
filhos que morram de fome; porque somos como uma família.
 E o profeta diz: “O pastor é o Pai da Família.” Por isso diz que o Pai 
da Família, o Senhor o pôs para que desse o Alimento necessário aos 
Seus filhos. E bem-aventurado é aquele servo quando seu Senhor vier 
o encontre fazendo assim: alimentando a todos na Casa com a Palavra 
de Deus.
 Se eu tomasse o Pão que corresponde para toda esta Família, para 
toda esta Casa, se eu tomasse para mim nada mais: eu somente estaria 
gordinho espiritualmente, e você todo fraco, cheio de anemia espiritual, 
e sem ânimo para servir ao Senhor; e quando chegasse o momento da 
transformação e o rapto, pois você não estará preparado.
 Mas há uma sentença também para todo aquele que quando 
seu Senhor vier não o encontrar fazendo como devia fazer; há uma 
sentença. Diz: “E porá sua parte com os hipócritas, e ali será o choro e 
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o ranger de dentes.”1

 Ou seja, que há bênção para quem alimenta Sua Família com toda 
a Palavra para a hora, mas há também Palavra de juízo para aquele 
que não queira dar toda a Palavra em Sua Casa à congregação, aos 
filhos de Deus; por porque quando os filhos de Deus não recebem 
todo o alimento necessário: não podem crescer. E estamos crescendo 
espiritualmente, até chegar à estatura de um Varão perfeito.
 (…) Portanto, neste tempo, como nos tempos dos apóstolos, estamos 
começando uma nova dispensação. Correspondeu-lhes o começo de 
uma nova dispensação e para eles foi difícil: tiveram perseguições e 
provas de todos os lados.
  E você crê que para nós não será duro? Sim, será duro também, 
porque sempre o começo de uma nova dispensação sempre se choca 
com a dispensação que já passou.
 (…) O profeta diz: “Estamos fazendo uma mudança de dispensação.” 
Aí o tem, uma mudança de dispensação.
 Agora, quando uma dispensação terminou e outra começa, essa 
dispensação que começa não está menosprezando a essa dispensação 
que terminou, não senhor. É o mesmo plano que começou na primeira 
dispensação, que se continua desenvolvendo na segunda, e se continua 
desenvolvendo na terceira, até chegar à perfeição total o Plano que 
Deus tem; porque Deus se aperfeiçoa em três.
 E o Plano de Deus estava determinado que seria realizado em três 
dispensações: começando com a Lei e continuando com a Graça, até 
chegar a esta terceira dispensação onde estamos na Reclamação.
 (…) Portanto, sabendo que estamos nesta hora final e que o rapto 
está esperando pela Noiva, muitas vezes pensamos e dizemos que 
estamos esperando que o Senhor nos leve; quando realmente o que está 
acontecendo é que o Senhor está esperando por nós, que cheguemos à 
perfeição, para Ele nos levar daqui.
 (…) Você saiba que o diabo trata de usar ao que se deixe usar por 
ele. E até se um escolhido, seja irmão da congregação, ou, seja pastor, 
ou, seja ministro, ou, seja quem for: se se deixa usar, o diabo o vai usar.
 E sempre o diabo tratará de usar ao que se deixe usar, para quê? 
Para interromper o Plano de Deus, para impedir que seja feito o que 
deve ser feito, e que o povo conheça o que deve conhecer; porque a 
Noiva tem que conhecer toda a Palavra de Deus.
 (…) Algum dia iremos daqui; e quando formos daqui, então vamos 

1  São Mateus 24:48-51
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ver quão necessário era que nos pregasse toda a Palavra de Deus. E 
também veremos que se tivemos que estar uns quantos anos aqui, foi 
porque não nos tinha pregado tudo o que necessitávamos.
 Talvez… Aqui a culpa vamos todinhos receber, a culpa recebemos 
todinhos; porque a Noiva, se não está preparada para o rapto, não vai. 
E se a Noiva não está preparada é porque não lhe pregou o que tinha 
que se pregar. E se não pregou, é porque a Noiva não clamou ao Senhor 
para que Deus dê o que tem que dar.
 Portanto, assim a culpa a levamos todinhos; tanto a congregação 
como os ministros. Então as congregações, por não clamarem ao Senhor 
desesperadamente para que nos dê o que nos falta, então o Senhor não 
pôde dar a Seus ministros o que tinha que dar. E se alguém sabia algo, 
ficava calado, com medo de que, ao dizê-lo, as pessoas ao não estarem 
preparadas, então tropeçarão e irão.
 Mas já chegamos a um momento em que Deus começou a revelar 
ao Seu povo tudo o que Ele quer revelar. Ele começou e vai continuar.
 Portanto, você esteja preparado. Não tropece em nada. Clame ao 
Senhor, ore ao Senhor, para que você esteja preparado; e ore ao Senhor 
para que o Senhor continue nos dando tudo o que Ele quer nos dar.
 Porque Ele vai dar tudo o que necessitamos; e tudo será tão simples 
que ficaremos maravilhados, como até agora nós ficamos maravilhados 
das coisas que Deus já nos deu. Tudo é tão e tão simples. Tudo é tão e 
tão simples.
 A Noiva precisa conhecer tudo o que foi revelado. A Noiva 
conhecerá como fazer contato com a outra dimensão, a Noiva conhecerá 
todos esses segredos.
 A Noiva conhecerá o segredo de como passar à outra dimensão. A 
Noiva conhecerá o segredo de como falar a Palavra e que a Palavra se 
cumpra.
 A Noiva conhecerá todos estes segredos de como dizer a esta 
árvore: “passe daqui para lá”, e passará. A Noiva conhecerá todos esses 
segredos, porque todos estão revelados na Mensagem da hora. 
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